

# 幅広いニーズに応える

## ロボット総合ショーマリニューアル

三光電業（広島市西区）は、ロボットの総合ショールーム「ロボットパークひろしま」（広島市南区）をリニューアルした。同ショールームは昨年2月15日にオープンし、今年2年目を迎えたことから、より幅広いニーズに応えようとの狙いがある。

ショールームは、13年間に「比治山ショールーム」としてオーブンし、今年2年目を迎えたことから、「ロボットパークひろしま」としてオーブンした。15年にはロボットシステム担当育成を担う1人を1年間、メイト促進のための育成事業として活動を開始した。

15年にはロボットシステム構想が立ち上がり、ロボット導入で販売も拡大してきた。17年にはロボットシステム設立。社員研修な

どで、18年にオーブンし、現

在に至る。

この1年の間に研修会は5回開催。メイカ

ー、取引先などの動作確認などは随時実施

している。また、プライベートフェア開催時に

は、同ショールームま

で足を伸ばす取引先も少くない。

隆治次長は「システムこれまで3回、子どもの展示にひき込まれ、ス

シ

」（森脇喜美代社

長）。

ショールームのリニ

ー、取引先などの動作

確認などは随時実施

している。

シ

」（森脇喜美代社

長）。